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Sehr geehrter Landrat, 
 
zur oben aufgeführten Kreistagssitzung fragt die SPD-Kreistagsfraktion hiermit an: 
 

1. Wie haben sich die Einnahmen durch Gebühren im Bereich der 
Baugenehmigungen in den ersten fünf Monaten des Jahres 2006 im Vergleich 
zum entsprechenden Vorjahreszeitraum entwickelt? 

2. Wie haben sich die Einnahmen durch Gebühren im Bereich des 
Katasteramtes in den ersten fünf Monaten des Jahres 2006 im Vergleich zum 
entsprechenden Vorjahreszeitraum entwickelt? 

 
Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


